

Golpes al crimen organizado revelan macabros delitos y planes

CAÍDAS. *Luego de que se descubriera un plan para explotar bombas en tribunales y cárcel de Arica, fue desbaratado un grupo de explotación de mujeres en Santiago.*

AGENCIA UNO



EL SUBSECRETARIO LUIS CORDERO APUNTÓ QUE ESTAS ACCIONES "DAN CUENTA DE LA PELIGROSIDAD DE ESTAS ORGANIZACIONES".

Redacción

Nuevamente el crimen organizado sembró miedo en el país ayer cuando fue descubierto y desbaratado un brazo del Tren de Aragua que se dedicaba a la explotación sexual de mujeres a pocas cuadras del palacio de La Moneda, lo que se sumó al plan descubierto el lunes para hacer explotar bombas en el Tribunal de Arica y en la cárcel de esa ciudad, elaborado por el grupo Los Gallegos, varios de cuyos miembros están recluidos en ese penal.

Este hecho generó alta preocupación, que fue manifestada incluso por la presidenta de la Asociación de Magistrados, Mariela Hernández, quien dijo en radio Cooperativa que "es abso-

lutamente preocupante y algo nunca antes visto en nuestra historia constitucional". Este tipo de planes criminales delata la necesidad de que "se adopten las medidas necesarias a fin de dar protección y resguardo" a quienes cumplen labores en sedes judiciales, agregó.

A esto también se refirió el subsecretario del Interior, Luis Cordero, quien destacó que sostuvo que "el juicio de Los Gallegos ha sido el primer juicio más emblemático contra el Tren de Aragua. El desarrollo de la investigación por parte del fiscal Mario Carrera fue impecable, logró la condena de 34 personas. En el mes de marzo vamos a conocer las penas efectivas. El Gobierno confía en que se puedan lograr los presidios perpetuos que ha

solicitado el Ministerio Público".

Cordero añadió sobre la seguridad en tribunales que descubrir el plan de Los Gallegos "da cuenta de la peligrosidad de estas organizaciones y de lo decidido que tiene el Estado de Chile perseguirlas, a pesar de que sus líderes estén en el extranjero".

NUEVO CASO

Tras lo ocurrido en Arica, la PDI desbarató ayer un grupo, también vinculado al Tren de Aragua, que explotaba sexualmente a mujeres en un domicilio ubicado en la esquina de Nataniel Cox con Tarapacá, a dos cuadras del palacio presidencial.

El caso quedó al descubierto luego de que fuera hallado un cadáver dentro de una maleta en la comuna de Colina. Según la poli-

cía, el cuerpo correspondía a un miembro de este mismo grupo delictual que incumplió una de las reglas de la organización: no vincularse sentimentalmente con las mujeres explotadas.

El prefecto inspector Jorge Abate comentó que "es parte de la estructura, quien no habría tributado de acuerdo a los códigos que utiliza esta banda criminal. No estaba autorizado para realizar ciertas acciones, principalmente de carácter sexual con alguna de estas mujeres, lo que genera finalmente una orden o instrucción para causar la muerte de esta persona".

También se desbarató una "casa de torturas" en un cité en Avenida Santa Rosa, que sería el lugar desde donde fue sacado el cuerpo de la víctima. 